
证券代码：300952 证券简称：恒辉安防

江苏恒辉安防股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2022-004

投资者关系活动

类别

特定对象调研 ☐分析师会议

☐媒体采访 ☐业绩说明会

☐新闻发布会 ☐路演活动

现场参观 ☐其他（请文字说明其他活动内容）

形式 现场 ☐网上 ☐电话会议

参与单位名称及

人员姓名

中欧基金：王梅

华安基金：张峦

光大保德信基金：张禹

财通基金：杨费凡

国泰君安证券：张爱宁

时间 2022年11月18日 13:30-16:30

地点 公司会议室

上市公司接待人

员姓名

董事长、总经理：王咸华

副总经理、财务总监：张武芬

董事会秘书：吴鑫伟

投资者关系活动

主要内容介绍

一、董事会秘书介绍了公司的发展历程、业务板块等基本情况

二、现场参观公司

三、互动问答

1、公司超纤维新材料募投项目进展情况怎么样？

答：本项目一期600吨超高分子量聚乙烯纤维及400万打高性能防切割手套、2000

吨包覆纱已于去年建成并顺利投产。项目二期、三期正按照既定的进度计划稳

步推进，预计今年年底前可完成全部投资、产线安装调试并投入生产。二、三

期项目建成达产后，公司可新增年产2400吨高强高模聚乙烯纤维产能。届时，

公司超高分子量聚乙烯纤维年产能可增至3000吨。



2、目前一些公司都在扩大高强高模聚乙烯纤维的生产规模，公司如何看待该

产品未来的市场。

答：超高分子量聚乙烯纤维在军用和民用领域存在广阔的市场需求，行业景气

度高。目前国际局势复杂，受俄乌冲突及地缘政治动荡的影响，高强高模聚乙

烯纤维及其复合材料在军用防弹制品应用领域市场需求大幅提升；在民用领域，

高强高模聚乙烯纤维作为一种高性能纤维，其应用领域较为广泛，包括安全防

护、海洋产业、航空航天、体育器材、新型建筑材料等等，随着生产工艺技术

的进步、生产成本降低和应用领域的不断拓展，其市场需求会进一步扩大，我

们看好高强高模聚乙烯纤维未来的市场。

3、公司投资恒辉安防产业园，一期“年产7200万打功能性安全防护手套建设

项目”是出于什么考虑？

答：本项目是公司布局国内市场和海外新兴市场的重要战略举措。根据欧美日

等发达国家和地区功能性安全防护手套人均耗用情况及我国目前产业工人人数

测算，我国功能性安全防护手套的潜在市场需求超过350亿人民币，随着国家劳

动保护法律法规体系的进一步健全、国内重点个体防护装备产品标准水平的持

续提升、以及人们安全防护意识的进一步增强，国内功能性安全防护手套市场

具有良好的发展前景；

另外，恒辉安防产业园一期项目，并不是在现有产能基础上的简单再扩建，本

项目旨在打造一个基于5G技术的安防产业“灯塔工厂”。公司通过引进高速全

自动生产线，采用物联互通、数字化、信息化、高效智能运维管理模式，充分

利用智能制造、智能仓储、智能物流、智能安保、智能管理结合可持续性的经

营战略布局、人才战略与组织系统规划，把传统安防产业推向一个新高度，从

而进一步降低生产成本、提升运营效率、打造市场竞争力。

4、目前国内市场推进的整体情况是怎样的？

答：上半年，国内疫情散点多发，江浙沪疫情防控形势严峻，对公司内销市场

的开拓产生了一定程度的不利影响；下半年以来，内销市场推进程度整体符合

预期，在工业用品大客户渠道，得益于公司稳定的产品质量、科学的组织管理

及良好的品牌形象，国内一些知名汽车制造企业、新能源科技企业成为公司的

客户，如比亚迪、吉利、隆基等，均与公司建立了良好的战略合作关系。

5、手套行业有季节性特征吗？

答：行业整体没有明显的季节性特征。



6、公司目前有布局海外产能的计划吗？

答：在功能性安全防护手套领域，我国在原材料供应、产业链配套等方面具有

相对领先优势，公司现有产能均在国内。未来，公司将根据国际贸易环境、公

司整体发展战略和经营需求确定海外产能是否布局、何时布局。

7、目前公司在手订单情况怎么样？

答：公司目前经营情况正常，在手订单保持稳定。

附件清单（如有）无

日期 2022年11月22日
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